
Seite 1 von 2

Freundeskreis Knechtschen Hallen – Keimzelle Kranhaus e.V.
Protokoll über die öffentliche Vorstandssitzung vom 27.02.2017

in der Kantine
Beginn: 19:00 Uhr

Teilnehmer: Jens Jähne, Sabine Kück, Dietmar Weber,  Achim Heinrich, Franz Sahm, Matthias 
Pitzer
entschuldigt: Peter Schaumann

Mitglieder und Freunde: einige

Tagesordnung:

(gemäß Mail-Einladung vom 22.02.2017  )

 1 Formalia
- Begrüßung der Teilnehmer durch den Vorsitzenden
- Vorstellungsrunde
- Keine Einwände gegen die form- und fristgerechte Einladung
- Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen

 2 Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll der Sitzung vom 23.01.2017 wird ohne Änderungen angenommen.

 3 Bericht des Vorstandes

3.1 Baumaßnahmen 
Matthias Pitzer berichtet über den Stand der Arbeiten am Dach zwischen Kranhaus und 
Kneschtscherhalle. Die Presseberichte aus den letzten Tagen gaben einen zu optimistischen 
Eindruck wieder. Am kommenden Mittwoch gibt es ein Treffen mit der Bauaufsicht und 
dem Statiker, bei dem der weitere Fortgang besprochen werden soll.

3.2 Nutzungsvertrag
Am nächsten Dienstag ist ein Treffen mit der Stadt (Frau Schiemann) über den 
Nutzungsvertrag angesetzt.

3.3 Arbeitsgruppe K3
Nächstes Treffen am kommenden Mittwoch. Hier soll ein grpbes Nutzungskonzept 
erarbeitet werden, dass mit Hernn Sachau zu besprechen sein wird.

3.4  Graffitidokumentation
Der Unterstand rechts vom K2 ist inzwischen bunt gestaltet worden.
Die Vorbereitung eine Führunmg zu den Graffitis in den Knechtschenhallen läufen.



Seite 2 von 2

3.5 Kreativwerkstatt
Sabine ist mit ihrer Kreativwerkstatt bei der Brücke in der Neuen Straße untergekommen. 
Der Flyer soll noch überarbeitet werden (Dietmar Weber).

3.6 Skater
Thies Koopmann versucht einen Kontakt zu den Skater herzustellen.

3.7 Verschiedenes
Der Vorstand hat sich um Container beworben, die vom Land S-H abgegeben werden.

Gerd Schimanski weist auf Fortbestehenden Vandalismus in den Knechtschen Hallen hin 
und auf einen Einbruchversuch in seine Musikwerkstatt.

Jürgen Heesch regt an, die mögliche Wiedereröffnung des Kranhauses mit einer 
Auftaktverabstaltung des Vereins öffenlichkeitswirksam zu begehen.

 4 Engagierte Stadt
Peter Kruse berichtet vom Projekt „Youth Bank“ und dem Netzwerktreffen zum Thema 
„Ehrenamts APP“.
 

 5 Verschiedenes
--

20:45 Uhr         Ende des öffentlichen Teils .

Nichtöffentlicher Teil (siehe gesondertes Prototoll)

Der Protokollant 

Achim Heinrich-Schlüter

Datum: 14.03.2017


